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錫安教會 2021 年 9 月 5 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 604  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  3  ）  

問題一：「牧師，正如一開始所言，整件事由幾年前的華為開始，中美不知為何突然掀起貿易戰，

牽連甚廣，接著便爆發疫情。從華為事件開始至今，現時全世界，正面對一個很大的問題，

就是晶片短缺。他們發現連 Tesla 要製造一輛汽車，也因沒有晶片而停產，趕不及完成訂單

這是牧師早前曾與資料員討論，其中一件很奇怪的事，全世界現在大量儲備晶片的情況，

也是相當奇怪，牧師可否在此分析這情況？」

問題二：「從鄭州和晶片的事來看，我們會有一個預期，當災難來臨時，情況就如現時鄭州事件那

樣激烈，甚至，當 Killshot（太陽風）來到，屆時留下來的人，就要以『收買佬』（拾荒

者）的方式過活。因為，許多資源已被採盡，四處也發生太陽風等眾多的災難，同時，太

陽風來臨時，文明亦都消失。

但《啟示錄》有一個現象，告訴我們，屆時至少仍會有 666 chips（晶片）。此外，現時我們

亦越發看見，其實政府利用 666 晶片去管理人民，某程度亦非常合理。當如此龐大的災難

發生時，如何分配資源，或是如何能夠得知某人今天已離世，可以找拾荒者收走他的遺物，

諸如此類。以這種方式管理人口，於危難時期，的確是最有效率（efficient），且最有效的

（effective）。只不過，當中會有一個間隙期，當太陽風出現，或是處於如此嚴重的危難裡

世界是如何再次出現 666 晶片，甚至植入人體呢？」

影片：時事追擊：咖啡供應斷絕危機

2021 年 9 月 1 日，即日華牧師生日當天，

有新聞媒體報導，受Delta變種病毒疫情肆虐影響，

羅布斯塔（Robusta）咖啡豆主要生產國越南，需要採取封城措施，

事件影響咖啡豆出口，導致全球咖啡供應鏈面臨更多不確定性。
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據統計，2021 年至今，主要用於即溶咖啡，及部份濃縮配方的羅布斯塔咖啡豆，

批發價累計上漲約 50%，導致成本大增，令消費者膽戰心驚。

沒錯！當前羅布斯塔咖啡豆，在單單一年內，價格已上漲 50%！ 

有關「咖啡供應瀕臨斷絕，因很多生產地失收」的情況，

其實早於 8 年前，2013 年 2 月 28 日，Webbot數據中已經顯示了。

2021 年 9 月 3 日，

日華牧師校對這段精華短片時，就此作出了進一步補充。

以下，是節錄 2021 年 9 月 3 日，日華牧師的分享。

日華牧師分享：

當時 Webbot提到關於咖啡豆，很快，他亦肯定椰子也是一樣，  

然而，他亦提到是因為天氣，因天氣反常。

接著第三種就是葡萄，全部都是因為天氣反常，導致起初是失收，後來更是絕種。

現在，一年增加 50%，那不是一種等閒的級數，而是國家性的災害，才會導致這種情況出現。

再加上，當時 Webbot提到，葡萄是最明顯的，他提到這些為何會絕種呢？

  

因為那些地區，不是那一年的天氣改變了，而是那一年改變後，以後也是這一種天氣，

因此，往後永遠也不適合這些作物生長。

因此，椰子、咖啡、葡萄這三種，當時，我們也相隔了好幾個月，幾乎相隔了一年，

才集合起這三點來與大家分享，但 Webbot卻是分開，「零星落索」地個別分享。
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而這三種東西的絕種，也是關於天氣，是該區域的天氣變動，

Webbot 就以它們成為例子，而最常被用作例子的，就是葡萄，提及葡萄失收。

但最近我們聽見因天氣失收的，除了椰子尚未有這類新聞之外，

至於葡萄和咖啡，葡萄是早前已有這類新聞，

而咖啡則是現時才出現，那裡同樣是出於乾旱。

所以，這些東西隨時會一點不剩地絕種，

假如仍不預備，最基本，咖啡灌腸也只能變成清水灌腸。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝
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此外，今年受反常天氣影響，全球最大咖啡豆生產國巴西，遭遇乾旱、霜害等天災，

出現自 1994 年，27 年來最嚴重的降霜災害，

溫度降至零下 1.2 度，大量咖啡樹和果實被凍枯。

當地擁有兩座咖啡農場的主人表示，他從未見過這種情況，估計今年收成損失慘烈，

2022 年的咖啡豆出產，恐怕會由原本的 5,500袋，大幅度驟降至 1,500袋，損失超過 70%。

與此同時，咖啡農莊亦被迫重新種植咖啡樹， 

這意味著，他們可能需要長達 3 年時間，才能恢復生產，

甚至，有些地區更要花 7 年時間，才有機會恢復原本的水平。

因此，咖啡豆的產量受到嚴重衝擊，引發供應鏈中斷的危機，

在供不應求的情況下，羅布斯塔咖啡豆期貨價格應聲大漲。

洲際交易所（ICE）的 11 月羅布斯塔咖啡豆期貨價格，

在 8 月 31 日盤初一度衝上 2,070 美元高峰，是 2017 年 9 月以來最高。

而第二大阿拉比卡（Arabica）咖啡豆供應國哥倫比亞，亦遭遇天氣轉陰，影響作物生長，

推高咖啡豆價格，連帶助長羅布斯塔咖啡豆的市場需求。 

新聞片段：

Brazil has faced even more bad weather.

巴西經歷了更多惡劣天氣，

In the past few weeks, the country saw its coldest weather in 25 years.

過去數周，巴西經歷 25 年來最寒冷的天氣，

 

The temperature is going below freezing in part of southern Brazil.

於南部地區，溫度更降至零度以下。

That’s the country’s major coffee-producing region.

當地是巴西主要的咖啡種植地區，

And frost has left coffee trees even weaker.

降霜使咖啡樹變得更弱。

 

On top of this, the climate pattern known as La Nina is expected to return in the fall further stressing coffee

plants.

此外，拉尼娜現象預料在秋天重現，進一步影響咖啡樹收成，
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All this is putting more price pressure on coffee beans and other crops grown in Brazil.

這都為巴西的咖啡豆和其他農作物，帶來漲價壓力。

Bad weather plus other factors are all blended into the price of your daily cup of coffee.

惡劣天氣加上其他因素 ， 將會影響日常咖啡的售價 。

 

It’s no secret New Yorkers love their coffee.

紐約居民都喜歡喝咖啡，

 

But the price of their morning Joe could be on the way up.

但咖啡售價可能會上漲。

 

Severe frosts have damaged about 10% of Brazil’s coffee-producing area.

嚴重霜害摧毀了巴西約 10%咖啡種植地區，

 

That prompted futures for arabica beans to rise by nearly 30% last month hitting a six-year-high.

使阿拉比卡咖啡豆期貨在上月飆升近 30%，創 6 年來新高，

Coffee shops are now bracing for their costs to go up.

咖啡店正面對成本上升壓力。

由於，自 2021 年起，咖啡豆成本已大幅增長超過 40 至 50%，

不少咖啡廳或烘焙業者，都苦惱是否要提高價格，

尤其在疫情期間，人們對於價格更為敏感。

在美洲、歐洲等咖啡需求量較高的地區，部份餐飲業者也因為進貨成本提高，

需要調高商品價格，將壓力轉嫁至消費者身上。

德國烘豆巨擘兼零售商 Tchibo，及日本著名UCC Coffee 也被迫調整零售價格。

星巴克 Starbucks 的 CEO凱文・強森（Kevin Johnson），在電話會議中表示：

「因為 Starbucks 採取預購的緣故，能夠提早鎖定價格，確保未來 14 個月價格穩定。」

然而，這亦意味著，14 個月後，當 Starbucks 的庫存完全消耗後，

他們亦會面對咖啡豆供應鏈完全中斷的難題。

事實上，在 2014 年 6 月 2 日，

Webbot數據預告︰關於食物方面，接下來的世界，將會有兩種食物絕種、永遠消失，

其中一種就是咖啡，無論是昂貴或便宜的咖啡，都將會全球性絕種，令價格升上天價。
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屆時，情況將會嚴重到一個階段，連國際企業 Starbucks，

也需要尋找代用品售賣，但最終仍是無法維持而結業。

隨著國際咖啡豆供應緊張，同步引發了另一個近期國際間最火的議題：貨櫃。

《華爾街日報》解釋，咖啡不同於穀物等其他大宗原物料，

無法走散裝的方式運送，只能以貨櫃運輸。

在目前貨櫃短缺、運輸成本大幅提升的情況下，嚴重打擊越南的出口，

現階段更嚴峻的問題，是即使花更多錢得到一個貨櫃，

仍要面對不少國家港口大塞車的情況，導致咖啡豆難以上岸，

其中一位美國咖啡豆進口商表示，已等了兩個月，仍未能取得貨物。

同時，哥倫比亞國內，從 4 月起發生政治動亂，

抗議者封鎖了高速公路和港口的物流系統，導致今年 5 月出貨量，只有往年的三份一。

可見，如今國際咖啡的供應狀況，真是「屋漏偏逢連夜雨」，可說是禍不單行。

值得留意的是，當前巴西及哥倫比亞因天氣反常，嚴重影響咖啡豆生長，近乎絕收，

而這一點，其實早於 2013 年 2 月 28 日出版的 Webbot數據中，經已有詳盡的預告。
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當時，Webbot數據顯示，「咖啡供應瀕臨斷絕，因很多生產地失收」，

是「全球性海岸線事件」發生的先兆標記Marker之一。

換句話說，天氣反常導致咖啡供應瀕臨斷絕，根本就是 Planet X逐步逼近的證據之一。

因此，在 2014 年 5 月 18 日的主日信息中，

日華牧師特意印刷「Webbot 對全球性海岸線事件的預測總表」小冊子，

其中，小冊子第 11頁已提到，「全球性海岸線事件」的先兆標記Marker，

就是「咖啡供應瀕臨斷絕」！ 

有關日華牧師製作的小冊子《Webbot 對全球性海岸線事件的預測總表》，

大家可以進入錫安日報（ZionDaily）免費下載！
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事實上，咖啡的用途，除了飲用之外，一些有機咖啡，更會應用於咖啡灌腸等保健用途，

萬一咖啡升上天價，對於一向以咖啡灌腸保健的人士來說，實在是非常嚴重的影響。

但是，若大家過早購買大量咖啡，卻不懂得有效儲存的話，咖啡亦會過期變壞，造成浪費。

有關儲存咖啡灌腸用的有機咖啡方面，其實，日華牧師已經先知先覺，

安排 Fitbs 為全教會，長期儲備足夠供應一年以上的有機咖啡豆。

留意，現時 Fitbs 為全教會儲備的，是咖啡原豆，而不是經烘焙過的咖啡粉。

因為，唯有咖啡原豆，才可以儲存 18 個月以上，仍能保持有機咖啡豆的效用，

若然儲備已磨碎了的咖啡粉，往往儲備 6 個月後，咖啡粉已開始變質，失去咖啡灌腸的效果，

換言之，如果弟兄姊妹打算儲備咖啡粉的話，其實保質期亦只有半年時間。

因此，就算Webbot 對於咖啡的預測已應驗，咖啡失收，導致供應完全斷絕，

其實，Fitbs 已為弟兄姊妹，長期儲備足夠供應一年以上的有機咖啡豆，用作咖啡灌腸之用，

當庫存量減少，低於一年的供應量，Fitbs 亦會自動訂購一批新貨，

使弟兄姊妹能夠穩定地，進行日常咖啡灌腸的保健。

 

但是，弟兄姊妹需要留意，大家透過 Fitbs購買的咖啡粉，最佳保質期只有半年，

所以，大家在使用或儲存上，都請加倍留意。

 

以下，是節錄 2021 年 9 月 3 日，日華牧師的補充分享。

日華牧師分享：

Fitbs 會幫他們儲存，所以，即使他們斷貨後，在一年內，他們仍能購買到咖啡。

然而，他們買這些咖啡的話，就不能再作儲存之用，這就是問題所在，

免得他們「儲上儲」，但其實已到了保質期的極限。
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假如弟兄姊妹不是用一些好方法儲存的話，其實，本身只能儲存約半年時間。

但若以最好的方法儲存，在 18 個月後，品質也會下降約十多個百份比， 

可是，18 個月後，已經不能再儲存。

當然，假如你是新鮮買回來，你當然可以儲存，

然而，當你將咖啡豆變成粉狀後，其實要儲存半年也成問題。

假如向 Fitbs購買的話， 現時當然儘量是最新鮮的，

只是，即使屆時失收，也會有約一年的存貨，可供弟兄姊妹購買。  

可是，他們購買後，卻不用想以這種「儲上儲」的方式再儲存。

原因是，首先 Fitbs 的儲存方法，是不會立刻磨成粉，

而是以原粒咖啡豆的方式，抽真空和使用乾燥劑儲存，

而且不會讓它們曝露在光線下，同時，更會計算著它們的保質期。

以這種方式，才能夠一批批地供弟兄姊妹購買，

否則，若果一開始已是儲存咖啡粉，那就會很快過期，

無論你用甚麼方式儲存，也會很快失去它應有的藥效。

 

至於，部份日常有飲咖啡習慣的弟兄姊妹，

在個人儲存飲用咖啡的注意事項方面，大家可以參考以下做法︰

一、選擇自己需要的咖啡種類︰

例如︰日常飲用的咖啡，或保健用途的有機咖啡。

二、儲存咖啡的最佳辦法︰

直接購買咖啡豆專賣店的咖啡，即未經烘焙、未研磨的咖啡豆。

因為，咖啡豆在適當儲存條件下，可以存放數年之久，

但一經烘焙處理，壽命就會大大縮短，

而且烘焙度越深，咖啡就越容易氧化，這是一個自然現象，

即使再好的包裝及儲存條件，極其量都只能延遲衰變速度。

而飲用咖啡的儲存量，則建議購買從烘焙日起，兩星期至一個月內能喝完的份量，

否則，咖啡亦會逐漸變質。

三、最適合儲存咖啡的地方︰

咖啡豆最大的敵人，是氧氣、濕氣、光線和熱力，
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因此，咖啡豆應儲存在乾燥和陰涼的地方，絕不可放在冰箱裡，以免吸收到濕氣，

除非，是經過完全密封抽真空方式的包裝，能夠完全確保沒有半點濕氣能進入包裝內。

四、使用完全避免水份滲入的真空包裝︰

不論是未研磨的咖啡豆，抑或已磨碎的咖啡粉，都應存放於真空包裝內，以延長存放的期限。

有關咖啡豆抽真空包裝的工具，大家可以在淘寶網搜尋「食品級真空包裝袋」，

有不同呎碼任君選擇，而一般用途，則可以購買 30cm x 34cm。

並且，建議大家配置多一、兩部專用的「電動抽真空機」，使處理過程變得更輕鬆、更省時。

五、拆開包裝後，必須立刻放進密封玻璃瓶︰

一旦拆開咖啡豆或咖啡粉的防油或錫箔包裝，必須立即放進密封玻璃瓶，避免咖啡發霉。

同時，盡量避免使用塑膠或金屬容器，以免咖啡豆或咖啡粉，吸入塑膠或金屬的味道。

六、儲存在陰涼的地方︰

如果容器會透光，請務必存放於沒有光線的儲藏櫃裡。

影片：主日回顧     

上星期，日華牧師分享了號外信息，「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」。

 

問題：「華為事件引發中美貿易戰，事情發展至今，全世界面對晶片短缺的問題，

甚至全球大量儲備晶片，牧師可否在此分析這情況？」

 

答：承接上一篇信息。

 

當時日華牧師去鄭州，就是為了 Planet X作出預備，

因為，Planet X 會引發 Killshot，燒毀所有晶片。

所以，當時要學習如何保護電子產品，包括用錫紙將物品包妥。

10



20210905 www.ziondaily.com

其實，現時全世界的晶片恐慌，並不是真的缺貨，

而是各國希望購入四、五十倍的數量，作為儲備所造成。

表面上，推說因美國政府壓制華為，令其他公司也恐慌，從而導致他們儲備大量晶片。

但其實，現時製造晶片也屬簡單，更有晶片打印機，

但於晶片製造中，是需要一種很薄的耐熱膠水，也就是一種堆積膜，成為晶片上的絕緣薄膜。

現時，正是這種膠水被人搶購一空，導致影響了晶片的生產。

大家可以想想，當全球的訂單數量，突然增加四、五十倍，

那麼，產能又怎可以一下子，於一年裡，完成以往 50 年的工作呢？
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所以，當廠家賣完手頭上的貨物後，

於往後十年，因為缺晶片，這些產品亦不會再有貨，

而原因，就是缺乏這種由「味之素」所提煉出來的堆積膜，

唯有這種堆積膜，才可以處理晶片上的隔熱及防止過熱的問題。

 

既然，需求突然大幅度增加，

那麼，堆積膜的價格，以至晶片的價格，自然亦會水漲船高。

結果，就是廠商不再做低端售價便宜的晶片，而改為製造貴價晶片。

 

而晶片短缺到一個程度，已經導致一些美國車廠倒閉。

所以，弟兄姊妹要趁這段時間，購買一些日常會用到的電子產品。

因為，當晶片短缺時，並沒有其他替代品，不能用回舊式的「原子粒」。

所以，售價較低的電子產品，會最快缺貨，甚至乎，十年內也不會再生產。

若現在能找到便宜的存貨，就一定要立即購入，

因為，店家賣完現貨後，很可能就會隨即倒閉。

 

於一個正常的情況下，這是絕對不可能發生的事，

然而，政府卻像是任由這些工廠一間一間倒閉，也不去處理。

因為，就算害怕如華為般被制裁，也不可能預訂四、五十年的原料數量吧？

因此，唯一的解釋，就是他們也要預備 Killshot 所造成的破壞，

囤積大量原材料，當 Killshot破壞所有晶片後，也有原料可以生產晶片。

 

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」。
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第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 604  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  3  ）  

問題一：「牧師，正如一開始所言，整件事由幾年前的華為開始，中美不知為何突然掀起貿易戰，

牽連甚廣，接著便爆發疫情。從華為事件開始至今，現時全世界，正面對一個很大的問題，

就是晶片短缺。他們發現連 Tesla 要製造一輛汽車，也因沒有晶片而停產，趕不及完成訂單

這是牧師早前曾與資料員討論，其中一件很奇怪的事，全世界現在大量儲備晶片的情況，

也是相當奇怪，牧師可否在此分析這情況？」

答：承接上一篇信息 

所以，我們會幫弟兄姊妹們，開設這類團購。

往後會有一些健康講座信息，也會用得上這些物品，

屆時，便會介紹你們去購買。

而現時 Fitbs 盡量會尋找那些廠商，

因為，不用多想了！10 年內必定會沒有了，

當你購買了這一批後，便再也沒有了。

即使連按摩槍，我們現在也要團購，

因為按摩槍若沒有晶片，就絕對不用多想了，連原子粒也不能取代它。

對於按摩槍，我是最清楚的。

我放遙控飛機時，正是使用這種無碳刷摩打，

這種無碳刷摩打，若非用晶片，根本是不能發動的。
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因為它需要按著拍子來跟上速度，完全不用碳刷，只用磁的吸力去推動。

因此，它一定要使用晶片。

假若以原子粒來取代晶片，原子粒拼砌出來，比按摩槍還要大呢！

所以，不可能用原子粒。光暗調節按扭，尚且可用原子粒，但按摩槍必須用晶片。

弟兄姊妹，現時這些按摩槍，只需百多元就能購買得到。

但將來，單是晶片也不只百多元了，是絕對不只的！

所以，既然問及這個問題，我也讓大家知道一下。

現今世界的變化是十分急速，但外間的人仍是渾渾噩噩。

14
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所以，你有任何曾經使用的必需品，例如臭氧機，

你還想用原子粒來推動臭氧機？真是不用費心思了！

光是當中所使用的原子粒，還比臭氧機大得多，

再看它的用電量，真是大可不用開機了！

因為原子粒是非常耗電，而坊間較大顆的原子粒，其耗電量是非常驚人的。

為何現在使用晶片能如此省電？

為何電腦能如此省電，仍能保持速度如此快？

大家也知道，若要加速汽車高速行駛，要用上很多汽油。

然而，為何電腦可以越來越快，卻能如此省電呢？就是因為晶片越造越小。

現時人們常說，所謂納米級數，能造得非常細小。

體積越小的好處是甚麼？就是發熱的機會變小，因為電路行程短，阻力同時也越小，

當體積越小，阻力就越小，同時速度也越快。

所以，許多情況下，不能用原子粒來代替，因為其耗電量可能多出 10倍、100倍，

若以電腦來說，其耗電量甚至可到達 10,000倍，是 10,000倍呢！

為何可以達到 10,000倍呢？

因為，那部號稱「能上太空」的電腦，其體積相當於一個房間，

但能做的事情，比不上你現時手上 iPhone 的百分之一。

頂多能做到的速度，也是萬分之一而已。
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若那台電腦想達到 iPhone 的速度，即使用十棟中環的匯豐銀行，也容納不下，

若要開動它，需要用上多少的電力呢？

會否比你的手提電話耗電多出 10,000倍呢？

但它只能做到你手提電話所能做到的事情而已。

所以，若用回原子粒的話，其用電量是絕對不用多想了，因為導線的阻力會發熱。

別說是開啟電腦，單是用風扇替電腦散熱，其電量已經很驚人。

若是以十棟大廈去裝載電腦，十棟中環的匯豐銀行，也未能容納得下，

但其速度頂多跟你的 iPhone 一般快，只能做到 iPhone做到的事情。

但其實是絕對做不到的，因為，那部當時號稱「能上太空」的電腦，

exactly（正是）把那部電腦乘以 10,000倍，但其用電量之大要怎樣計算呢？是無法計算的！
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所以，現時能製造到如此細小的，例如鋰電充電機，

若某東西是用鋰電的話，不是需要接上USB 來充電嗎？內部也是用晶片的。

是的！所有充電電池，若你不作儲備，你將不能使用，

因為它的充電需要用晶片來充電，才能計算出來，否則就會有爆炸的可能，

或是你必須留意充電時間，例如用了四十分鐘就要充電完成。

在還未使用晶片的時代，我曾試過用鋰電來玩遙控飛機，

幾乎導致失火，當時連地板也被燒出一個洞。

正是因為我們忘記留意時間，當一直充電時，卻突然有任務而外出，就會忘記留意時間，

於是導致爆炸，或者在地板燒出一個洞。

現時，但凡需要用電的物件，就算是一個藍牙耳機，全部也買不到了，越是便宜越買不到。

那些細小的充電機，或是那些很薄的卡片、信用卡（充電寶），

看似是很威風的事，你以為到時還會有嗎？

是沒有的！因為它裡面有晶片，將會是不復再的，成了絕唱！

若是你想購買，需要等十年後，但這些鋰電是不能放置超過五年。

所以，有些鋰電充電機、3A、2A 等等也要購買，因為那些也需要用晶片。

所有你們稱為「充電寶」（流動充電器）的電子產品，

五年之內，全部都完蛋。是五年之內！

故此，你們一定要備有替代品，或者，可以將其放進一些金屬箱保存，防止它們老化，

那麼五年後，尙算仍可使用，否則便完蛋。
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而那一款「18650」的鋰電池，便可以保存超過五年，

即圓柱形那類電池，若是片裝形的，五年便會報銷。

所以，應多購入圓柱形的充電寶，又或購入大量作儲備。

我們以前也推出一些充電產品，是配置四塊電池，

這類產品便為「寶貴」，因為需要用上 chips（晶片），

一來，充電時需備有；

二來，它內置不同數字，可計算電量餘下多少百分比，這類皆須使用晶片，應儲備一定數量。

因為它們即將消失，沒有了。

現在花費百多元購買的產品，尤其是電子類，更甚是鋰電的話，

則百分之百會消失，必定在十年內成為「絕唱」。
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那麼大家可以想像，待 Planet X 臨到時，一切便合理，

可能只是提早數個月，讓人們經歷這事。只是提早數個月而已，是嗎？

隨時，待這些產品完全售罄，我們便剛好看見 Planet X 來到，對不？

當然，萬一不是這樣發生，再延遲一段時間的話，大家還是預早購入為妥。

如果在日華分享後，剛好這數星期缺貨了，想著：「那遲些再買吧！沒所謂。」

可是，原來是源於廠商也陸續倒閉，如裝飾品、閃燈、調節亮度的燈等，也沒有了。

舉個例，閃燈也是？閃燈不是單靠開關處理嗎？

不是的，閃燈也有數種閃亮模式，而那些便需用上晶片了。

所以，裝飾品若有數類閃燈，已需用上晶片⋯⋯諸如此類的例子。

總而言之，基本上若使用鋰電的，不論充電的機座等，全都要購備。

好，不過，再過一些時間，我可能又會叫大家做回當時我們前往鄭州的目的。

那一次的目的，其實正是為了避開 Killshot，故此次鄭州的事件，可能是一個提示。
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因為我看見鄭州新聞時，可能是一個提示，

心想：「啊？這不正是我唯一一次去過的地方嗎？」

之後亦沒有再去了，因為，我之後下飛機的地點都是西安。

那是我的唯一一次，因為慧星 Elenin 及 Killshot，因為晶片即將全都燒毀，而前往了鄭州一次。

這次當你提起，至少我的記憶中，皆是與鄭州有關的。

而現在，恰巧全世界的晶片產量，亦正在緊縮。

有機會，他們其實已購入了所需的材料，並存貯著，

然後，等待七年大災難時，再開始用機器去 print（打印）晶片。

如此，屆時便足夠讓該地方的人，自給自足地去使用了。
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現在，如我所言，根本上，人購買一台 3D Printer（立體打印機），

已經可以把晶片打印出來了，只是欠缺特定的膠料而已。

當然，你能夠購買的膠料，則需從原料廠購入。

基本上，我們都是買「三個五」等不同型號的晶片，進行我們要做的硏究。

我們向來也如此。

即使我們現在講及的藍牙，即藍牙 5.0、藍牙 4.0 等，全是晶片來的。

但你想想，它細小得這麼厲害啊！只等於一顆綠豆被拍扁的大小。

它不過如綠豆被拍扁般的大小，非常薄，薄得比一根頭髮絲更薄，鋪在其上。
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可是，我們都無法買到膠水，這麼少的膠水都沒有。

你想想，這多瘋狂，可以缺貨至這程度，那其他的材料，你更別想了。

因為「三個五」等類的晶片，是更大的，需用更多膠水。

幸好，感謝主，我們下一批送給弟兄姊妹的藍牙耳機，

我們已經做好了其底板，各樣事也安排妥當，故而，我們還是能夠送給大家。

著實，我們教會本身也正在進行，將要送給弟兄姊妹的產品，好些已經正在趕貨。

起碼，我們已買齊所需的原料，可以生產，並送給弟兄姊妹。

而這一點，則需要讓大家知道，

接下來，如果我們不如此行的話，那麼日後的十年，也不用做了。
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所以，感謝主，我們之前密鑼緊鼓地研發，

加上很多研究，我們可謂「百足咁多爪」（意謂：觸及眾多範疇），同時研發數款產品。

由是，因為我們同時研發，便可以估算所需的材料量，因而可以預先購入。

所以，日後弟兄姊妹便可擁有，反正我們也是送的，外間的人，他日想買也買不了。

所以，當你問及晶片時，便值得分享這件奇怪的事。

總之，任由這問題出現，並且，總而言之，全球比你想像中更多工廠都要倒閉。

對的，能稱得上為工廠的，十間之中，佔九間都因為這事而倒閉。

對的，真是非常恐怖。

現在我們試想想，幾十元購買一部充電機、幾十元購買一個充電寶、

幾十元購買一個藍牙喇叭，你試想想，現在隨便數一數，也能數出很多東西。

又如，掏耳朵也有內置閉路電視，去監察掏耳垢的過程。

以上這些全部也不太昂貴，例如按摩機等等，也只是一百元起，二、三百元止，

然而，卻有很多種類，意即你能數得出許多。

玩具呢？遙控玩具呢？全部種類多得很。

譬如，LED燈呢？會閃爍及變色的 LED燈呢？

或者，可調節光暗的 LED手電筒呢？意即，這些廠商都會倒閉。

然而，其他原料如鋁、鋰等等，就會變成廢物，沒有人要了。

因為我也用不起你，根本沒有 chips（晶片）可配用，

原子粒？我又無法放在那麼細小的物件上。

因為現時的物件越做越小，難道現在反而倒過來，把原子粒放進去嗎？

外置原子粒才可以，對不？

你那一組原子粒，甚至比充電寶還要大，

但是，這組原子粒是與甚麼配用的？如果配用藍芽耳機的話，你就如同戴上一個頭盔般。

對不？這已經是不可能了。
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所以十年後，到底會變成一個怎樣的世界呢？假如真的再有這些東西的時候。

所以，他彷彿已預設沒有這十年般，這個做法也是如此，已預設全球沒有這十年，

故此，便任由這些工廠倒閉。

所以，你試想像一下，這樣的經濟會多麼恐怖？

你也該知道，工廠裡有多少人工作吧？它並非由一個人經營一間工廠，

所以，過了這兩年後，單單因為晶片而失業的人數，程度可謂很可怕。

譬如，舉一個實際的例子，讓你知道，這將會可怕至甚麼階段。

譬如，我們當中有一位弟兄，他是從事製作閉路電視的行業，屬於貴價那種。

就如 AIA，很多大型的商業公司，他們也有參與其中，去製作這類大公司所用的閉路電視。

他偶爾也會告訴我，現時他們製作閉路電視，就連 hard disk（硬盤），也沒有全新的可用，

只能拆下舊的晶片，再安裝在新的硬盤上。

意即，多少 TB、多少 TB 的硬盤，也會用在閉路電視上的。

然而，卻因為沒有晶片，所以要拆下舊的晶片，再安裝在新的閉路電視上。

不是吧？這麼昂貴的東西，也沒有晶片可用？

那麼，我們這些售價幾百元的東西還會有嗎？

沒有了。別人所說的那種閉路電視，是提供予大公司作監控之用的，

然而，現在卻也要把舊機拆掉，把裡面的零件安裝在新機上，再把它們升級（upgrade）。

現時已經再買不到新的晶片了，整個閉路電視行業也是如此。

24



20210905 www.ziondaily.com

你試想想，他們並非製造價值幾十元的東西，他們的工錢也不只幾十元，

但他們也沒有晶片，試想想其他行業會怎樣？

那些還要更加講究，意即，價格要比別人便宜，

晶片要比別人大，所需的膠料也要比別人多。

這樣你還想生存下去？不用生存了！

現在，我們將會突然進入這個時代。

然而，現在你所看見的一切，只是尾聲，我們還來得及購買這些貨物，

但你千萬不要想著，哪一間工廠宣佈倒閉，才去買斷那些貨物。

沒有了！他們有貨物，你就要買下僅餘的貨物。

千萬不要想著，「下一水」（下一批次）或會更便宜。

沒有！所有工廠也沒有「下一水」了，所有工廠也沒有了。

它有，你便要購買；它有多少，你便要購買多少；

它還能製造多少，在貨量尚足夠時，你就要購買。

現在我們教會其中一種健康用品，就是一顆價值四百多、五百元的晶片。

其實就好像一隻拇指頭般的大小，夾扁後也像一隻拇指頭般的大小，

對的，價值四百多、五百元一顆，也沒有了。

單單只是晶片而已，也沒有了。不是吧？那一片膠有多大？

現在你的晶片已經賣得非常昂貴，也沒有了，那間工廠甚至要取消訂單。

我所指的，正是這個時候。

你試想想，一顆晶片價值四、五百元，

然而，你現在整部藍牙加上晶片，售價也只是四、五十元而已。

這樣還會有嗎？別人不會給你了。

對的，所以你回去要想一下，教會也會盡力而為。

這段時間，若遇上團購，就要拼命去購買。

最低限度，也要購買足夠自己今年使用的數量。

然而，若是如此，你最好購買足夠兩、三年使用的數量。

這一點，大家務必要留意。

皆因，裡面的零件，將來會變得非常昂貴。

你若買下這些帶有晶片的物品，將來，別人為了拆開你那個物品，拿出裡面的晶片，

他也會願意花上十倍價錢，買下你那個物品。他們將會這樣做。
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

問題二：「從鄭州和晶片的事來看，我們會有一個預期，當災難來臨時，情況就如現時鄭州事件那

樣激烈，甚至，當 Killshot（太陽風）來到，屆時留下來的人，就要以『收買佬』（拾荒

者）的方式過活。因為，許多資源已被採盡，四處也發生太陽風等眾多的災難，同時，太

陽風來臨時，文明亦都消失。

但《啟示錄》有一個現象，告訴我們，屆時至少仍會有 666 chips（晶片）。此外，現時我們

亦越發看見，其實政府利用 666 晶片去管理人民，某程度亦非常合理。當如此龐大的災難

發生時，如何分配資源，或是如何能夠得知某人今天已離世，可以找拾荒者收走他的遺物，

諸如此類。以這種方式管理人口，於危難時期，的確是最有效率（efficient），且最有效的

（effective）。只不過，當中會有一個間隙期，當太陽風出現，或是處於如此嚴重的危難裡

世界是如何再次出現 666 晶片，甚至植入人體呢？」

答：首先，如果是 666 晶片，那肯定是新型的晶片。

所以，即使現時所有晶片都被太陽風燒毀，但只要仍有原料，都必定能夠製造出這款晶片。

只是，這款晶片在《聖經》描述，很有趣地，當人受了這印記，就會失去救恩。

換言之，屆時是一種很有趣的掙扎，因為，這晶片必定會為許多人帶來保障，

其中一種保障，必定是經濟的保障。

但政府推行的原因，如你所言，是因為資源分配、監測人的生死，

甚或藉GPS（全球定位系統）追蹤，無論那人已成屍體，抑或仍在生，都能夠知道他的位置。

因為，晶片可以不斷發出訊號，讓監測的人知道這人是否仍有心跳。對不？

倘若你能製造出一塊如此萬能的晶片，單靠不同地方的 Wi-Fi，已可以知道那人的位置。

就如「Find My iPhone」（尋找我的 iPhone），

上網已經能找回自己的手機遺失在哪裡，追尋它的位置。對不？
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現在，只不過是將這功能變成一塊晶片。

我們手上的 iPhone，已有眾多功能，單要達到這種晶片的功能，

只需很小的一塊晶片已能夠做到，我是指於現今這時代。

因為我們亦知道，無線充電或其他無線產品，根本不需要用電，

藉著你身邊的電場，已可 activate（激活）你的晶片。

就如現今，當我們經過海底隧道時，很多時都不需要用電，

而是隧道激活了你的晶片，從中收取費用。對不？

所以，要在人身上裝一塊晶片，達到幾個最重要的原則。

第一，以你人生的 ID（身份），這一個獨特和唯一的 ID，去記下你自己的加密貨幣，
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既然，是以你人體的 ID作加密，

那麼，這 ID 和加密貨幣，可謂「合晒河車」（一拍即合）。

相對，既然你能夠製造一個測試器，測出晶片上的編號和你的身份，

那麼，自然當中許多資訊，都能夠顯示出來，

無論是你現時的身體狀況、心跳，或銀行存款等。

但相對地，如我所言，裡面牽涉「量子力學」的概念，

如 BioScan（生物掃描檢測）亦能治療人。

所以，一塊晶片連結網絡後，亦可以將訊號打入人體，

是的，因為我們的 BioScan，並非想像中那麼複雜，裡面只不過是一塊很細小的零件，

將磁場及光頻，打入我們的太陽穴或耳朵位置，便能檢查及醫治我們的身體。

試想，既是如此，如果我外置一個電池、一個充電寶，卻是外置充電，

換言之，是無線充電、無線儲電，當你體內有一塊晶片，這已經能夠為它長期供電。

它已經能夠達到許多我們所說，代替疫苗、醫療等東西，

只是，屆時必定會以一種「你屬於被擁有」的方式，去得到這塊晶片。

意即，你得到這塊晶片後，你已是屬於別人，幾乎等同將自己賣為奴。

所以，為何當我們擁有這塊晶片、受了這印記後，我們甚至會失去救恩？

所以，屆時推出時，不同於現在的防疫針，屆時的 666 晶片將會完全不同。

當然，他們某程度上，亦是以發災難財的方式，去推出晶片。

政府會說︰「我們有一個系統，一個敵基督系統⋯⋯」
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當然，他們不會直說是「敵基督系統」，

會說成︰「一個世界統治的系統，能夠給予你安全、保障及所有的一切。」

只是，你要將自己 sign off（簽訂），將自己的人生簽訂給政府。

如此，你才可以得到這塊晶片。

所以，《聖經》才會有這種教導，描述這一個形態。

但普通人不會接受這種形態，除非，災難真的很龐大，

除非，災難已龐大至會餓死、被孤立，甚至，別人會認為你這人並不安全。

因為，假如你沒有這塊晶片，根本無從得知你身上會否存在甚麼疫症，情況就是如此。

所以，我們將會從現時所見的災難，一直演變下去。

相對地，屆時我們已經被提，對於留下的人亦是另一個考驗，

先考驗他們第一點，他們是否願意為主而死呢？

是的，先別說他們會否為主而活，

即是，你的信仰能否到達一個階段，願意為主而死呢？

屆時，神一定會先完成一件事，然後才考驗他們是否願意為主而死。

那件事，將會導致全世界都知道神是真實的，

全世界都會知道，因為錫安教會，導致全世界都知道神的真實，

不過，你的信仰程度，是否願意為主而死呢？

當然，對於那些現時太平盛世，也不願意愛主，他們明明已信主，卻又不愛主的人，

屆時，他們是不會為主而死，他們會崩潰、找很多藉口，
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強辯「《聖經》不是這樣解釋的」，或是「神會體諒我的」，諸如此類的藉口。

但是，屆時有很多初信會願意，而他們就是那一群毛衣人！

影片：神對被提後的人類的測試

2021 年 9 月 3 日，日華牧師校對完今篇主日信息的回顧後，

對於現今晶片荒與 Planet X 來臨的關係，作出了進一步的詳細分析。

分享中，日華牧師指出，晶片荒事件裡，有著太多不合理的地方，

其實，極可能是全世界政府，一同合謀去製造的經濟和晶片供應災難，

目的，是為到 Planet X 再臨所帶來的 Killshot級太陽風，作出預備。

以下，是 2021 年 9 月 3 日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師分享：

在於這一件事，其實，假如以一個政府的角度去看這件事，為何我說它並不合理呢？

原因是，眾所周知，那是一種相當於「牽一髮而動全身」的現象。

意即，日本趕不及生產膠料，所以，全球各大廠商便要倒閉，就是如此。

這是不合理的，因為大廠商倒閉，並非源於膠料斷絕，而是廠家過量存貨。

其實，於歷史上任何時間出現這種現象，政府為了保障自己的稅收，也必定會出面調停。

「看！並不是缺貨。對不？過去半世紀也足夠你們使用，

現在，你們突然因這件事而搶購，實在沒有必要。」

政府會出面調停，因為，寧可原材料漲價，也總好過廠商倒閉。對不？

只是膠料而已，即使漲價 100%，那又如何？

與一輛車子相比，哪能比較呢？你可是一整間大廠！
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但政府卻任由廠商倒閉，甚至毫不理會，

一件如此細微的事，只要政府出面調停，一定能找到仍有庫存的地方。

因為，實情不過是 overstock（囤積），所有人也過量地存貨，

儲存後，他日原材料恢復供應後，豈不是白忙一場？所以，這是不正常的。

而這種情況不單出現在美國，而是世界性發生，

所牽涉的，就因為一個如此細微的部件輸出不足，

竟導致如此龐大、任何一個能稱為帝國級的行業，如汽車業、電腦業、hard disk（硬盤）等，

由此延伸出來，依賴晶片的行業倒閉。

起初是缺少膠料，然而，一旦依賴膠料的公司倒閉，

這些晶片供應鏈斷絕，便會影響後續行業。

現時，豈不正是這種現象嗎？

可是，沒有調停，全球政府也沒有出面干預，這絕對是不正常的，

所有政府必定會出面限制，因這種行為會扼殺整個國家的經濟。對不？

現時，影響大至汽車廠倒閉，但細小的影響卻連新聞也不會報導。

可是，這件事所牽涉的，已達到難以置信的級數，是完全不正常！

至少，另一點，政府可以強迫性要求生產膠料的公司，

開放讓其他廠商一同代工，不過是為了賺錢，沒道理為此一味拖延，

那麼，未來十年怎樣過日子？

肯定的是，未來十年也不會再有貨源，因為所有廠商已預訂了未來四、五十年的貨物，

即使以最快的速度追趕，至少也要十年後，是未來整整十年。

難道這十年不用運作嗎？

第一年已導致大型廠商倒閉了，小型廠商更無法生存。

那十年怎麼辦？

這是不可能的，可見是完全不合理，

任由一間小型廠商供不應求的問題，牽動全球經濟崩潰至這種程度。

所以，我才會這樣推論，為何如此推論才合理呢？

因為，政府任由他們這樣做，原因是政府也希望製造這種光景。

甚麼光景呢？

現時，全世界製造多少晶片也沒有用，所有新晶片也會在眨眼間被燒毀，
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那麼，倒不如現在就儲起來，可能是兩、三年間，甚或更短的一年裡，

儲起所有能製作新晶片的原料，保留起來、加以保護，待Killshot 過後才拿出來使用。

因為現在生產晶片也沒有益處，對不？

廠商倒閉就由她吧，反正晶片被太陽風燒毀後，倒閉潮會更恐怖。

現時，廠商只是因缺乏晶片而倒閉，

屆時，卻連一切機器的晶片也被燒毀，生產又有何用？

生產的一切都會被燒毀，生產再多也只是等著報廢。

因此，現時要儘量維持在「原料階段」，何謂「原料階段」呢？

現時所有人囤積的都是原料而已，他們囤積的都是原料，

因為，正是那間廠商供不應求，而原料後的步驟，自有歷史以來一直是供應充足，

自有晶片以來，一直也供應充足。

只是，現時突然在原料上供應斷裂，

膠料製造商一邊儲著原料，同時也不製造新的晶片，

因為，假如她一邊儲原料，一邊生產晶片，你不會缺乏晶片。對不？

你試想一下，對不？

我儲著原料，卻不生產晶片給你，你才會缺乏晶片。

假如我儲多少，便生產多少呢？只會導致晶片供應過量。

可是，現在很明顯，他們儲著原料，同時也不生產晶片，

既不將膠料製作成品，只是單單生產原料。

這種現象，
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第一，並不正常；

第二，這種做法，明顯是為了預備 Killshot。

因為，無論你生產多少晶片，相應就會有多少塊晶片被燒毀；

越後期生產的，更是幾乎一出廠便會被太陽風燒毀。

因此，她們才會尋找一種方式，以一種「莫須有」的理由，完全停止生產。

這好比蘋果公司倒閉，乃因他們的清潔職員罷工！？

有沒有搞錯？只是清潔員工啊！

竟由得清潔員工，使蘋果公司倒閉？是否太瘋癲？

那些不過是處理垃圾的員工而已，對不？

然而，現況正是一些用海帶所製造出來的「味之素」，

所產生的「垃圾」，即一種垃圾般的膠類而已。

但全世界竟然因此出現「這兒加價，那兒倒閉」的狀況，之後更一致說沒有貨存了。

這是不正常的，政府一定會干涉。沒理由容讓這情況發生的。

容讓這情況發生，難道不管税收嗎？

更何況現時因著疫情，可謂雪上加霜。但現在又任由事情如此演化，不可能的。

「現於非常時期，大家本應彼此遷就，對不？

不用扼殺掉別家企業之生存機會啊！大家何不協商，讓出一些原料。

即使不加價，起碼也放出（release）少許訂單出來。」

其實別的公司，不過是被你全鎖住了訂單，而並非沒有原料。
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他們向來也有原料，且半世紀以來，也是如此生產的，對不？

只不過，現在需要你把部份的原料與別人分享而已。

即使貴上一百倍，亦總比完全沒有更好，對不？

當然，不是貴了一百倍，乃是貴了 100%，那你已經有賺了，根本不用這樣做。

若果因為沒有原料，而致使其工廠倒閉，他定必寧願你把膠料價格調高，以維持供貨。

那只是數以仙計的價位，兩仙，還是三仙？

那就容他以三仙賣給你吧！或者容他以四仙賣給你吧！？

總好過由得自己的工廠倒閉，更竟然是因為膠料缺貨！

其實你也能想到，經過各種技術及器械處理、其他原料的添加、再加上連串製作過程，

於最後被鋪上的，通常是最後工序（finishing），

且一般會先製成一塊大圓形，最後再貼上的，才是那塊膠料。

但竟因沒有那塊膠料，便導致工廠倒閉。多瘋狂！

這樣子，真的十分瘋狂！

但最奇怪的，是全部政府竟不干預。

看似政府容讓事情如此推進，意即這好像是政府所期待的現象那樣。

而事件的終結，將是所有晶片（chips）皆停產。

現在便是這情況，只不過，這情況越來越劇烈。

現在，我們看見第一年的情況，當進入下一年，根本不用想，

因為我們也聽聞，很多小工廠都倒閉了。

但要是合理的話，那是甚麼呢？若果真的有 Killshot 出現，
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屆時這些原料，便專門針對性用於至為「救命」及最重要的地方，

所以可謂「多多」也不敷需求，其實再多也不足夠。

正因屆時再多也不夠用，故此現在便強制性讓他們關閉，要他們倒閉。

最主要原因，如我所言，到那時，他們不消一秒便會倒閉，

那麼現在給予一年時間，讓其逐漸消失（fade out），

其實這算是很人道了，或應說，是更人道呢！

因為那時，若一秒間倒閉，那全球就不只這行業倒閉了，乃是全球所有行業也倒閉。

由是，那時誰能找到工作，對不？

因此，現在慢慢讓你消失，這樣拖延著，雖然看上去很奇怪，或看似很不人道，

但其實正為了避免屆時，並不像現在只有數十個行業消失，

而是所有電子行業也消失，是所有！

因現在，除了使用燈絲的電燈泡外，根本沒有產品，是不使用晶片的。

不管是電子鐘、LED燈，甚或鋰電電池等，都會完蛋，皆因都需用上晶片。

故此，那時眾行業的消失情況，可真瘋狂！

怎樣找工作呢？那時根本生存不了！亦沒有替代品。

現在，他們便嘗試慢慢找替代品。

即當他們遠離晶片，便嘗試於該行業內，找晶片以外的替代品，

因此至少還有一年的鬆動空間。

亦把這一年變動，引致百業廢棄的情況下，給予人們一年時間，算很人道了。
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若只給予一秒，那許多人真的死定了，餓死的也不少。真的不想而知。

並且，那時的荒廢程度，

因為如斯突然的改變，連工廠也不能進行回收（recycle），根本無法回收。

而且最大的問題是，若於一秒間發生的話，真的會使許多人死掉。

工廠內會發生很多意外，很多火災發生，那將是完全無法估算的程度。

然後，當燒完後，現代向來有一現象：

就是為了使效率提升及成本降低，即使原料的生產線（product line），

也是「掙一頓吃一頓」（一種以壓縮庫存來降低成本的生產管理模式）。

換句話說，今天燒掉後，生產線僅足夠應付明天，又或下星期。

原料也如是，對不？

那麼，僅足夠下星期的存量，又豈能救全世界之亡呢？

他們根本不曉得該留下甚麼才好，更別說原料有限了。

但，如果已儲存 40 至 50 年的原料，情況便不同了。

不用考慮以上情況，最重要是救亡。

大家重新開啟廠房，先開啟最基本的後備機器，以救亡方式處理。

至少原料足夠，這便不是問題了。

反之，假若只有數月、甚至數天的原料，問題則嚴重多了。

因為，「味之素」的廠房肯定也出現同類問題。

這時候，你依賴她來生產原料？

她的原料產量隨時不及平日之百分之五十啊！

那麼，怎樣拯救全世界呢？

還有最重要的考慮，不是她有原料便可運送到你那兒，

屆時，全球哪有飛機、哪有交通？你沒有庫存就等同沒有了！

你還能展望原料可運送到來嗎？待它們運送到來後，再製造所有晶片（chips）嗎？

然而，誰人製造這些晶片呢？不就是等候你來做麼！

你也沒有原料了，還可製造甚麼呢？

大家正有著這矛盾！所以當中的關鍵（key），是大家都積壓存貨（overstock）。

誠然，最重要的那群人也會積壓存貨。甚至，假若我是 Freemason，自己亦會幫他們存備。

可是，這亦不足夠。屆時是救亡方式，即使浪費也需大量製造。
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因為很多人會死去，即時便有很多人死去，因為這是很龐大的 Killshot。

最重要，是重建醫療、通訊、交通，否則，便不能加速。

當然，它有全套的救亡系統，

比如甚麼伺服器（server）、晶片、部門、體制和結構需要先重建。

如果不重建，即使有原料也不行的。

然而，即使重建，也會消耗很多原料，

因為是將過往數十年奠定的、不經意的建造，一併重建。

若要重建它們，即使有數十年的原料儲備，

我相信也不足以應付一年，是不足以應付一年。

因此，才容讓他們這樣做。

如果有人出來調停，便沒有意義了，對不？

若有調停，豈不將大家的存貨，

當然，他們能有 40 至 50 年的存量，是吸納了未來 40 至 50 年的訂單。

肯定他們已囤積了數年，當有調停，這些存量便會失去。

若他們不調停，加上現有廠房和政府，還可勉強救亡。

現時，政府不發一言，是不太可能。

因為「味之素」不是大政治家、更不是強國內另一間「Apple」（蘋果公司），不能整頓她，

這是不可能的。

現時影響的程度，連蘋果公司也受牽連，試想，其他公司如何能生存呢？

她們不用繼續了，只能走進倒閉的命運。

但，政府不可能只推行社會和其他福利，而不處理這問題。

大家心知肚明，如此一來，至少影響 10 年，是最少了！真的。

那麼，能怎樣處理呢？政府如同真的容讓這些公司走上絕路啊！

第一，這些公司定必倒閉，倒閉後亦不可能翻身。他們全部也需轉型。

正是這點，為何一直待他們轉型？

原因是，該行業確實已不能繼續經營下去了。

屆時，電風扇也希望用晶片？這已屬奢侈品了；

LED燈也希望用晶片？也屬奢侈品了；

一塊鋰電池也希望用晶片？亦屬奢侈品了。

明白嗎？因此政府由得她們如此行。
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根本不會有將來，倒不如快點轉型吧。

當其他大型廠房也需轉營時，便不會傷亡慘重。

事實上，部分大型廠房，可能佔 50%也需轉型，

容讓餘下的 50%繼續經營，因為需要藉此救回整個文明。

這樣便合理了，無怪乎屆時的白銀變得昂貴。

明顯地，這是整套的，Webbot之預測，是整套的。

Killshot 來臨之後，拯救整個文明的過程中，最缺乏的便是白銀了。

回到主日信息中，日華牧師分享到，獸印晶片的出現，

必定是在合資格的新婦、童女和賓客被提後，

才會由敵基督製造出來，並強制植入全人類的右手和額上。

在校對今篇精華短片時，日華牧師作出進一步補充，

指出現時出現的晶片荒，甚至將會出現的 Killshot級太陽風，

都與《啟示錄》所預言，將要出現的獸印晶片息息相關。

以下，是 2021 年 9 月 3 日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師分享：

所以，666 chips（晶片）在這種情況下推出就合理了，

試想，你單單一個人，圍繞你身邊需要多少塊晶片？對不？

圍繞著我們身邊的，但凡涉及用電的都需要晶片，甚至一些不涉及電的健康用品也需要晶片。

所以，最終極的辦法，正是將晶片植入人體，

這是最節省的辦法，至少能節省過萬塊晶片，

因爲有機會，這塊晶片在人體裡，已經能在其他電器中通用。

另一個因素，若那東西是用作保健，

那麼，若要裝在手機裡，倒不如直接裝在人的體內，

這就更加節省，能節省的甚至不只 100倍。

所以，我們便明白，為何屆時會進到這地步，全球所有人都需要植入晶片。

因爲，既然對晶片有這種需求，倒不如就用在最能節省材料的地方，

當植入身體裡，無論進行測試或其他使用層面，也無須另外再製造晶片。

無論是健康、GPS定位，又或是身份、銀行戶口等，
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也不用另外使用晶片，包括身份證，因身份證本來就有一塊晶片。

你們想想？

現時，你的身份證已佔了一塊晶片的配額（quota），

那麼，倒不如直接裝在人體裡？

屆時，晶片的數量應該少得很可憐，因此才會落得如斯田地，

這便合理地，導致所有人都需要植入晶片。

啟示錄 13 章 16節： 

「牠又叫眾人，無論大小、貧富、自主的、為奴的，都在右手上或是在額上受一個印記。 」

那時，人們要以生命為代價，決定是否接受獸印晶片，

這是神給予未合資格被提的人，一個生與死的測試。

而合資格被提的新婦、童女和賓客，他們並不需要受這 1,260 日的急劇考驗，

因為，神對他們的測試已經完成了，結果亦已經證明，

他們不單願意為主而死，更願意一生為主而活，是合資格可以被提的聖徒。
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羅馬書 14 章 8節：

「我們若活著，是為主而活；若死了，是為主而死。所以，我們或活或死總是主的人。」 

哥林多後書 5 章 15 節：

「並且他替眾人死，是叫那些活著的人不再為自己活，乃為替他們死而復活的主活。」

2021 年 8 月 23 日，

日華牧師校對今篇主日信息時，為此作出了補充，以下，是日華牧師的錄音分享。

日華牧師分享：

這裡補充少許，

為何分享到這裡，我會帶出「我們已經被提了」呢？

原因，那測試根本不是給新婦的。

因為，本來神創造我們的人生，

就是一個成長、鍛鍊和測試的時期，讓我們能夠有一個優美的信仰。

但當我們經過這測試，神以這根葦子，量度了聖殿裡的聖所和至聖所，

在我們被提之後，其實外邦人那時才開始信主，他們才知道神是真的，

但正因他們知道神是真的，所以，神也給予他們一個很真實的測試。
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關於這個測試，

我們會想，那些人一無所知，

在不清不楚下植入了 chips（晶片），不就失去了救恩嗎？對不？

因此，神要刻意製造一個時代，他們不會是一無所知、不清不楚。

他們會知道，必定有一個真的信仰，是由錫安所提供、一個基督教的信仰，

並且，一旦他們植入這晶片，他們就會失去信仰。

他們一定會知道。何解呢？因最後，神會使那復興和被提相當轟動。

所以，起初一些人看到這裡，也會覺得奇怪，

突然之間科技如此發達，萬一那些老人家植入了晶片，應該怎麼辦？

其實，神用這種方法，讓他們用最短時間，可能只有 24小時或 24 天，

讓他們掙扎，決定要不要植入晶片。

可以肯定的是，他們每一個決定不植入晶片的人，都要經歷很大的掙扎，

譬如沒有工作、沒有食物、沒有醫療、沒有保障等。

但正是這短短的 24小時或 24 天，成為他一生所有的信仰貢獻，

永恆裡他就是依靠這些，看他只能「食穀種」（靠老本維生），

或是稍為好些，能有一件白袍，也是靠著這段期間的決定，

因此，為何神會給予人這一個試驗。

因為，多年裡一直從未停止，所有人都在問，

「這是獸印晶片嗎？那是獸印晶片嗎？」

其實，若然基督徒也需要問，已代表那晶片一定不是獸印晶片。明白嗎？
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因為，這並非給予新婦的考驗；

而是給予最後那一群，希望「摱車邊」（最後趕到），尤其是那些喜歡自欺欺人的。

屆時，必定會有許多自欺欺人的牧師告訴你：

「日華他們已經被提了，你相信就可以了，只要相信便能上天堂。」

他們仍然會這樣欺騙大眾，世上仍會有一群這樣的敗類，

因為他們向來是靠這種伎倆維生，現時很多教會牧師，或天主教神父也是如此。

然而，那些人在這挑戰過程中，

究竟相信我所說的，還是繼續相信那些所謂的牧師呢？

若果他們相信我所說的，他們便要堅持不接受獸印晶片，

正因為他們不接受獸印晶片，同時，情況已如此 urgency（危急），

才能使他們在如此短暫，可能 24小時裡，賺取他們花 24 年也無法賺取的獎賞。

因此，這是公平的，相對於永恆的獎賞來說，

然而，若以處於危難的角度來看，卻又彷彿極不公平。

那麼，便要視乎我們靈魂的真正歸宿，是死後一了百了，抑或死後仍有天堂和地獄，

若果我們死後有天堂和地獄的話，這選擇便十分重要。

但這裡已清楚明說，我們死後必定有天堂和地獄，

因為《聖經》明說，如果接受了獸印晶片，我們便會失去救恩，將會下地獄。
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換言之，這獸印晶片將會決定他們死後的去處，

正是這顆晶片，決定他們死後的永恆去處，

然而，他們作決定的時間，可能只有 24小時，甚或更短時間。

可是，這決定必然經過很大的掙扎，

他可能需要敵擋自己的家人、公司、工作，諸如此類，

甚至，可能要敵擋自己的教會，也不足為奇。

因為接著全世界都會結束，再沒有之後了，

在那段時間裡，他可能會因為不接受獸印晶片而死，因此而殉道，這種情況絕對大有人在，

然而，這就決定了他是上天堂，還是下地獄。
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至於，那一群完全沒有掙扎便接受的人，必定完蛋了，

這是《啟示錄》讓我們知道的情況。

因此，整卷《啟示錄》，我們要理解的，並非看如此片面的，

而是看整個局勢，以及神想達到的目的。

因此，那段時間新婦必然不在，

因為她並不需要再經歷這考驗，在這之前她已作了美好的榜樣，

並且，這美好的榜樣及信仰，將遺留給整個千禧年的人。

所以，你亦能看見，當時新約教會受逼迫時，主耶穌已經被提了，對不？

主耶穌已經被提了，之後，新約教會才開始受逼迫。對不？

因此，於我們被提後，屆時被遺留下來、天國最後的一群人，

會一次過，將新約教會於幾十年，甚或幾百年所受的逼迫，

在三年半，即 1,260 日裡全數經歷。

屆時，連毛衣人亦會死亡，就在那一段時間裡，

因為他們並非新約教會、並非新婦，

他們只不過是會眾、是賓客而已，連童女也算不上。

屆時，我們必定會於宴會、於婚宴中，

試問，主耶穌的婚宴裡，新婦怎可能會死了！怎會呢？ 

我們已處身婚宴，不需要再經歷這些考驗。

相反，在外面哀哭切齒的那一群，在黑暗中哀哭切齒的，便是這一群人。

被趕出去，當中還包括那五個被稱為愚拙的童女，

以及那些沒有穿禮服的賓客，都會在外面哀哭切齒，

他們正要度過那段時間，經歷最後的篩選。

所以，即使是所謂的愚拙童女，於哀哭切齒中，仍然會有 last minute（最後機會），

考驗他們於 1,260 日裡，能否達至賓客的標準。

如此，你便明白一件有趣的事，

《聖經》有否提及，五個愚拙的童女是來自哪裡的呢？

《聖經》明確提到，五個擁有足夠油的童女，能進到婚宴裡；

另外五個不足夠油的童女，她們也有油，卻預備得不足夠，便被趕到外面。
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這便說明，為何外院明明有四支燈臺；但留下來的，卻只有兩個呢？對不？

因為已明說，一半擁有足夠油的童女，已進入婚宴；一半不夠油的童女，卻在外院。
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當時我也曾提及，外院有四支 50米高的燈臺，

但《聖經》亦明確說明，這兩個便是那兩支燈臺。

然而，為何本是四個，於 1,260 日裡卻只剩兩個呢？

原來，有兩個已進入婚宴；另有兩個卻仍然留在外院被踐踏。

所以，我們所見的兩個毛衣人，一直都是那五個愚拙的童女。

其實，一直也談及油，是燈的油，她們是負責照管那一盞燈， 

十個童女的工作，便是負責手上的燈而已。

但外院只有這四支燈臺，既是負責油，也是以祭司袍作為引子燃燒。

所以，這一段說話，是給予之後的人，

因此，現時獸印晶片尚未出現，甚或如我所說，於黑暗之災後，才會出現這一批新的晶片。
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因為新的晶片，正如我所說，以晶片打印機的科技，已經能夠製造出來。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日華牧師校對完這段精華短片後，

對於神在「2012信息」所埋下的伏線，作出了詳盡補充。

因為，這一個伏線，不單埋藏在舊約聖殿，

更是早在創世之時，已埋藏在天上星宿，及人類歷史一直流傳的神話裡。

然而，原來這一切，都要以信仰的角度去理解，才能解明當中的一切謎題。

以下，是 2021 年 9 月 3 日，日華牧師的錄音分享。

其實，我相信「2012信息」至今，大家慢慢理解一件很有趣的事情，

我們找到一個伏線，是全球人類都沒有留意的伏線，其實是從聖殿當中見到。

因為聖殿讓我們知道，為何我們能夠解明它呢？

正因我們本身下意識懂得提起一條怎樣的脈絡，從而貫穿一連串的線索。

簡單來說，聖殿就是信仰的捷徑，若是信仰的捷徑，

那你就能夠理解為何聖殿有這樣的結構，這是一直講述信仰。

為何外院強調 1,500 年？因為講述摩西的信仰。

為何聖所強調 2,000 年？因為 2,000 年由主耶穌所誕生的教會時期信仰。
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所以，打從我們一開始分享，原來全世界有許多事情解不通、解錯，甚至當作是邪異，

例如 Osiris（俄賽里斯）、Isis（伊西斯）這些概念，如果我們用信仰看待便可以，對不？

為何我們可以如此看待呢？

因為神所做的所有事情，當中所留下的線索，以及其真正目的，簡單來說，都是為了信仰。

因此，其中一點值得在這裡提一提，

我們當時所看的七個節期，其實線索已經正確的，為何我們教會比其他教會解明更多呢？

因為我們是用信仰看待。
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既然用信仰看待的話，除了逾越節，我們看見主耶穌基督誕生 Alef 的信仰，即天國信仰的起點，

那我們便知道，住棚節就是整個信仰成果的結束。

所以住棚節，甚或我們當日所提及的聖誕節，

因為聖誕節的另一邊廂，就是我們所說的外邦世界神話，他們會講述Horus（荷魯斯）的出生。
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但現在我們知道Osiris、Horus，是神放置其中，並用信仰解說，你就會發現它真是「神話」，

不過是新婦成為神的「造神計劃」中的完成品，對不？

所以，我們所看見的，就是住棚節會應驗在我們身上，

但這就是信仰 complete（完成）那日的時間表。
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所以有機會，住棚節根本是告訴我們被提的日子，

因為住棚節就是祭司一年一次，但所謂的一年一次，就在七個節期中的唯一一次，對不？

所以，它就在講述，因為每年都是 recycle（循環），

重複又重複一個故事、一個預言，這七個節期重複又重複。

當然，前三個節期一定是講述主耶穌基督降生和教會的誕生。

但最後的三個節期與中間的節期，中間的五旬節就是教會的誕生，最後的三個節期就是教會的完成。

如果是這樣的話，這個循環是重複又重複，最後的贖罪日是由大祭司進入至聖所。

如果主耶穌被提之後，按照預言，suppose（本應）地上不會有大祭司。

你可曾想過？因為主耶穌基督為我們成為大祭司，對不？祂進入至聖所，
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但祂是為了祂的弟兄而成為初熟的果子。

換言之，我們是不是大祭司？我們都是！

因為祂是怎樣，我們就是怎樣。

所以，接下來的住棚節，這個進入至聖所的大祭司，

其實，不單是預表主耶穌，同樣預表了我們，對不？

所以，贖罪日就是大祭司進入至聖所，即是新婦進入至聖所，對不？

其實，那個日子有機會 exactly（剛好）就是我們被提之日，

所以，每一年我們應該要 mark（標記）下來，哪日可能會被提，

例如今年 9 月 15 日是贖罪日，那麼，今年可能會被提。

當然，這個機會是很微的。但下年、再下年呢？
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其實，那日便是應驗的那日，何解？

第一，聖殿代表信仰；

第二，節期是屬於代表信仰的預言。

因此，我們在那時下意識解讀住棚節，便會遺漏這樣東西。

解讀第一個是容易的，皆因它已經應驗在主耶穌身上。

我們下意識會覺得，那是代表應驗在主耶穌身上，

但即使是主耶穌基督，只不過是完成了救贖計劃 —— 信仰最前的第一步。

若果我們想看完整個故事的第一部分和第二部分，

皆可用信仰的角度來看待，我們正是以此來解開 Osiris 的故事。
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舉一個實際例子，當然，我們除了可以留意關於住棚節或贖罪日外，

另一個我們要留意的日子，就是聖誕節！

因為現在我們知道，聖誕節是與 Horus 有關，這亦是我們發現當中有趣之處，

有趣在於，就是在聖誕節中，我們有否留意到一件很有趣的事情？

那就是我們之前覺得天主教邪異的地方，原來也是神所控制。

因為我們所提及的聖誕節，是由天主教開始的，

但有趣的是，其怪異在於為何她當時 relate（連繫）埃及的信仰。

為何會把Horus 的生日設置於聖誕節？

成為天主教歷代歷世以來，驅使全世界皆會慶祝的節日。

為何會弄出一棵聖誕樹？正如我所分享，聖誕樹顯然是方尖碑。
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那時候，我們並不知道，原來神在背後完全掌管著整個世界上的所有神話，

正因如此，我們解釋並明白了Osiris。

因為整件事是由埃及開始發生的，所以，這就是為何會用埃及那裡的星圖來記載這件事。

我們要謹記，星圖並非埃及人製造出來的，我是指天上的星圖，對不？

黃道十二宮、天上八十八宮，絕對不是人類創造出來的，必然是神創造出來的。

因此，箇中的解釋，一定是來自神，顯而易見，祂把解釋告訴了人類，

只是人類完全不知道它講述甚麼，只知道它講述箇中的結構。

我們知道關於 Osiris、Isis、Horus 的故事，對不？

埃及甚至用自己皇帝的即位，不斷世世代代來記念這件事。
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每一個皇帝的即位，差不多把這個活劇有如「三王來朝」，再演活一次。

這就如聖誕節般，年年都演活一次「三王來朝」，這個於主耶穌出生時的故事。

我們現在看見，沒錯，整件事就是由那裡開始的，為何由埃及開始？

因為當中所提及的信仰，其實是由世界開始的，就是我們活在世上的人，接受到信仰。

因此，整件事情就是記載一個由埃及開始的「神造神計劃」，

當中關於信仰的演變，直至世界結束，明白嗎？

換言之，從這個角度來看，如果以信仰的角度來看，

全世界每個地方，包括香港這個飛馬座星圖，也應該用信仰來看。
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那麼，你便明白了。

事實上，我們分享天馬座行動時，也是用信仰來解讀關於第四馬，對不？

所以，我們這樣來看，

埃及真是把整個信仰由開始至世界結束，其信仰是怎樣的呢？

全都分享出來了。

譬如，舉一個實際例子，因為當中確實有線索，讓你追溯歷史。

例如在裡面，我們曾分享過，上星期的主日曾提及 Osiris，

其實他就是信仰最先的「鼻祖」（始祖）。

當然，我們知道整個信仰的最先「鼻祖」（始祖），

正是整個西奈半島星圖中，最先的那一個。
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其足跡遍佈於耶路撒冷。

它又遍佈西奈半島，更遍及埃及，那個正是亞伯拉罕。

難怪神會說：「你腳掌所踏之地，都賜給你為業。」

因為，在那裡創造一個星圖，講述關於在他之後，整個信仰的沿襲。

他的信仰，即，他就是 Osiris。

可惜，這個信仰傳至埃及以後，根本已經「蕩然無存」。

六百萬以色列人中，究竟哪一個人的信仰，是神能接受的呢？

我指的是「亞伯拉罕級數的信仰」！

你要記著，亞伯拉罕才是信心之父，不是任何一個十二支派，
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也並非我們所說，以色列中，任何人的兒子。

唯有亞伯拉罕，才是信心之父！

然而，他的信心級數，直到 400 年後，只有一人能達到，那人便是摩西。

所以，當他去到埃及以後，再從埃及出來，經過紅海時，

我們發現，出現了一件怎樣的事？

即是，這個信仰能被切成 14 件，即 13 個支派，再加上摩西。

但，能將這個信仰「傳宗接代」的，便只有摩西一人，對不？

所以，第 14 件的切件，就是生殖器官，亦是我們所說的獵戶座星雲。
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為何眾多科學家們，都會研究獵戶座星雲？

因為，在那裡不斷會有新的星誕生。你知道不？

所以，你能看到，為何神選擇亞伯拉罕。

因為，亞伯拉罕會將他的信仰傳給下一代。
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神說，他是祂的朋友。

他會將神給予他指定的遊戲規則，傳講給他的子子孫孫知道，

可見，他的信仰是可以傳遞下去，故此，神才會選擇他。

然而，我們能看到，整個以色列人出埃及的時候，全部被切開為 14 件，

只有一件是可以將信仰傳遞下去。

但問題，當切成 14 件後，就出現一件事，

正是將其扔在河中，能找到的只有 13 件，

因為，其中一件，在河中已被魚吃掉了。

所以，最後變成了一個由 Isis 所製造的 monument（紀念碑），

為了讓Osiris 能復活。
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但如我所言，Osiris 正是亞伯拉罕。對不？

能夠復活的那個，正是 Horus。

Horus 就是 All Seeing Eye（全視之眼）。

於過程中，為何突然多出一個 Isis？

因為，將會由她完成整個工作，

第一，她是 Osiris 的妻子；

第二，她亦在這過程中，製造和守護這個紀念碑，

直至藉著這個紀念碑，繼而誕生出 Horus，對不？

所以，我們能看到，整個故事，當這群以色列人去到西奈半島，

在過約旦河之先，他們連摩西也失去了。

接著，當他們過了河後，他們製造出一座紀念碑，便是聖殿。

會幕，我們說的示羅會幕，之後是大衛的會幕，是否也是一座紀念碑？

接著，便是耶路撒冷的聖殿。

而耶路撒冷的聖殿，在整個星圖中，左面是獵戶座，中間是金牛座的角，

但在右面，哪個地方代表了 Isis？
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哪個地方代表了這位婦人？正是在耶路撒冷，在牛背上的七姊妹星！

七姊妹星，豈不是代表教會？

在《啟示錄》記載的教會，是七間教會。

在《啟示錄》記載七間教會，豈不是七姊妹星的那個形狀？

我們主日也提到，她就是 Isis，由她維護著紀念碑，為了要誕生甚麼？

正是要誕生亞伯拉罕的信仰。
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這正是神在整個信仰上，推動了整個人類歷史。

故此，這個星圖，豈不是記載著這件事？

我們能親眼看到，確實如此，

天上的星，以及地上的歷史，真的分毫不差的貼在那裡，那裡也有 Isis 。

不過，這個 Isis 去到以色列的時候，她就是舊約的利未系統，

及至主耶穌時代，就是法利賽人系統。主耶穌之後，接著又有一個演變，

因為歷史不斷地在演變，永遠都有一個 Isis，在紀念碑旁邊維護著。

然而，謹記，這個紀念碑，就是七姊妹星所指的伯利恆之星。
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所以，這是為何我們講及尼羅河左邊，唯一一個方尖碑，

其實，是因著那 50 多座金字塔裡面，其中七個，代表七姊妹星的哪一個呢？

那組星群代表的金字塔，所指向的，正是方尖碑，

亦是伯利恆之星的位置，是唯一一個的方尖碑。

那裡稱為太陽神殿，以往，我們曾提及過金字塔。

所以，這正告訴你，那個紀念碑，就是七姊妹星所指著的。

但於地上，我們知道耶路撒冷就是有七姊妹星，

於整個結構，根本不能只說他們建立的聖殿仿似牛髀般。
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事實上，整個耶路撒冷的城、山、形狀，根本就是與牛髀相似。

但我們知道，那個所指向的七姊妹星，正是描述著主耶穌。

主耶穌基督亦提及祂正是這個紀念碑。
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如我所言，這個紀念碑的概念有否存在？由摩西開始，存在了 1,500 年。

主耶穌基督時期，有否存在？有的。由祂往後存在了二千年。

然而，故事的有趣之處，就是基督教在那裡，神收回了那裡後。

按主耶穌所說，這個預言、這信仰會去到哪裡？

便是天國，因為天國這個信仰將遍及全世界。

接著我們知道，第一時間去了歐洲。
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於歐洲，不論在羅馬、天主教、梵蒂岡，便是另一群 keep（保留）紀念碑的人。

所以，於背後 Freemason（共濟會）推動這件事時，他們是知情的。

因此可見，為何天主教對我們所提及的方尖碑，如此情有獨鍾。

其中一個教皇 Sixtus V（思道五世），更將 13 個方尖碑擺放在梵蒂岡裡。
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看見嗎？他們肯定知情。

為何他們後面所有的壁畫，均是照著獵戶星雲去做？

因為獵戶星雲正是方尖碑的位置。

現在便知道了。

而我們看到歐洲的一些神話，也有頗有趣的故事。

是甚麼呢？它們其中的標誌，是一個女人坐著牛背過海，

我們提及金牛座的後背，正是七姊妹星。
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它們那裡的圖片正告訴你，Freemason 已經告訴你，

另一個 Isis 在歷史上，於主後連續五百年，就是出現於梵蒂岡和天主教，

於那裡，便是另一個 Isis 的出現，

但她負責保護著，繼續希望這個紀念碑能夠誕生 Horus。

所以亦在那裡，於歷史上，誕生了我們所說的聖誕節。對不？

那個故事同樣述說Horus。

換言之，他們一聲不響地辦了這事，正是為了告訴你，

他將承接我們提及的埃及、西奈半島星圖，甚至耶路撒冷。
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這一大組的圖，以往我們不是用信仰去量度，

曾嘗試用歷史去量度，卻總是找不到主角。

但，若主角在人類歷史中，正是信仰？那便全部通透了！

甚至，我們以往是無法理解，

因為，我們於歷史上嘗試尋找不同的人物填進去，

這個時代尋找一個人物；那個時代尋找一個人物；這個時代尋找一件事。

但，若你以信仰去看，根本，由始至終，它是述說同一件事，

西奈半島星圖亦述說同一件事，包括我們的身份，也是同一件事，我們就是整個信仰結束的見證人。

所以，最後的兩個毛衣人傳道，正是傳揚我們的講道！

若我們從這概念去理解，以信仰去看，

的確，於天主教時代，換成你是 Freemason，

於歷史上表達他們的信仰，你會用甚麼？

你同樣會用聖誕節，你一定會用回牛、這個女人、Isis 和方尖碑。

因為，你一定會忠於源頭，忠於神所定下預言的源頭。

你用此線索的原因，便是給後期的日華去追溯這件事。

舉世有沒有人可以將這兩樣東西連繫一起？沒有人！

沒有人知道，為何天主教對獵户座星雲如此情有獨鍾。

無理由是相關的，那個又不是基督教。那個當然不是基督教，

因基督教根本就是這個星圖的一部份，它是信仰歷史的一部份，

甚至，於基督教出現前，已經有摩西，
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摩西出現之前，已經有亞伯拉罕，即是 Osiris，明白嗎？

接著，我們繼續看下去，便可明白，因為由始至終，必須要有 Isis，

所以，我們有否看見，現在羅馬、這個方尖碑，全部都是關於這個故事？

好了，若是這樣的話，於天主教完結了她們的信仰後，

之後崛起，代表了西方的基督教信仰，正是美國。

美國為何會有處女座、密西西比河等共同信息？
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因為那不是指向人物，也不是指向歷史，

而是指向信仰橫跨人類歷史，當中的一棒接一棒。

好了，去到美國，那裡有沒有 Freemason 的影子？

有！這不就證明了另一件事嗎？

這證明了我所說的，Freemason根本不需要於現時統治世界，

她一早已統治了世界，並且背後必定是我們，對不？

因為，現在你就看見，這會否太遠了一點呢？

從埃及至千多年間的天主教 —— 梵帝崗、羅馬，

接著，再到近二百年的美國，這般控制程度，會否太遠了一點？會否太厲害？
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若說背後沒有人控制，簡直是不可能！

因為，它其中一個特點是，能夠將一個這麼明顯的秘密，放在你眼中，

我們見證著它過千年，全人類歷史也見證著它過千年以上，但也解不明白，

這才是最可怕。

它造得的確非常龐大，而非突然間，在 26 個字母中，出現了第 27 個，

而第 27 個字母的寫法，我不懂得解釋，這並非如此簡單、細微的事情。

我所指的是，現在數算出來的歷史，

假若不是用我的解法，根本不可能有第二個解法，

並且，背後確實是由 Freemason 完全控制。

當然，最厲害就是去到美國，美國簡直是擺明了，show（展示）給你看，

因為她對應天上的獅子座、處女座和天秤座。

此外，她們的地域、建國，一樣是以「13加 1」這種方式，

她一樣在華盛頓放置了方尖碑，然後對面有國會，並以 Isis作對比。
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但是，現在我們看見了，若然我們以信仰角度來看，

便能看見這星圖，到了不同地方，會有不同的女性角色。

然而，如果全部沿用 original（原本）的定名，

她們全部都是 ISIS，只是 ISIS存藏在不同文化而已。

如果在埃及，她是 Isis，

如果在歐洲，她是坐在牛背上的歐蘿巴，對不？
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然而，如果在我們香港呢？飛馬座，就是雅典娜，明白嗎？

皆因，她根本處身不同時代，並且，她在不同地方做事情，

但她根本不是人類，她根本不是人類，她根本是指信仰中的那種互動。

整個信仰，最後如何誕生 Horus 出來，最後如何誕生這個神所期待的，

在整個人類歷史中，所出的 All Seeing Eye —— Horus 出來。

但是，在旁邊傍著她的，很明顯，我們看見那是 Freemason。

因為，我們一直都感到奇怪，

相信弟兄姊妹一看見，我曾經對比的獵戶座星雲，

竟然整片埃及土地，真的是地理上的土地，

再加上現在批地而起的土地，竟然與獵戶座星雲不謀而合。
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然後，再看看所有天主教教堂背後的，

即我們所說的，由 Michelangelo（米高安哲羅）畫的壁畫，竟然都是照著獵戶座星雲而畫。

這實在讓人腿軟，當時我們會覺得很神怪，

甚至不禁懷疑，天主教究竟有甚麼在背後？

其實我敢肯定，教皇也不知道你在說甚麼，

即使Michelangelo畫了出來，他自己都不知道那是甚麼，這也不足為奇。

因為，背後是有人推動他們，他們完全不知道，背後究竟是甚麼，

只知道，他要照著去做！但裡面處處也留下了受控的線索。

當然，我們知道，現在全都串通起來後，原來是同一個故事，在不同地方發生。
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所以，來到香港，沒錯！我們可以用雅典娜和天馬座去解釋。

但是，我們有否看見 Freemason 在香港做的事情？

我們全都看見了！我們看見處處都有她們的手筆，對不？

我們香港完全是照著這個控制，於受控下而造出來的。

所以，我們現在就看見，原來天上的 88宮，其實一直是預表信仰，

在時間長河中，整個信仰是如何運作。

然而，如果要綜觀整個故事的話，始終也要看回埃及，由那裡開始，因為那裡是從開始至結束。

因為它是一個大故事，述說著埃及代表世界，

在世界中誕生最後的信仰後，如何由 Osiris變為 Horus，

然後，正式成為神要接回天上的小孩子，對不？
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所以，現在，如果以這個去串通的話，你會發覺，

原來歷史的本身，背後有著這樣的計劃。

既然這是如此簡單，便能述說得完的事情，但，神卻以這麼龐大的方式，

於整個人類歷史中做出來，是一種怎樣的魄力呢？明白嗎？

你運用這種控制方法，控制別人的一生，已經是一個龐大的工作量了，

何況，你是完全統管了整個人類歷史呢？那種真的很可怕，對不？

所以，現在我們這樣看時，就變成不單只是神的作為在這裡了，

並且，用這個對比我們的歷史及工作。

我們現在就會明白，為何永遠都有一位女性，守護著方尖碑，其實，這便是那位婦人了。
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就好比那位婦人守護著，

因為，你要記緊，那個方尖碑是一代一代不斷誕生的，所以婦人有其他的兒女。

只不過，她在等待最後的小孩子誕生出來而已，

然而，那個小孩子隨即飛到天上，就會承繼這個寶座了。

這豈不是埃及所講述的神話嗎？

但是在不同的地方，我們能夠看見這個婦人的角色都不一樣。

意即，我們看 Isis 便知道了，本身她於這件事中，隻手做的一個工作是甚麼呢？

就是將已死的 Osiris變成 monument（紀念碑），希望能夠誕生 Horus 出來。

所以我便看見，接下來以色列便做了這件事了。
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固然，當延續到不同的地方，在歐洲，這個 Isis 所做的工作便不一樣了。

但，最基本，來到我們現在所身處的亞洲時，

於飛馬座旁邊的這位雅典娜，她所做的工作又不一樣了。

雖然，她一樣擁有了 Isis 的承繼，但相對她用甚麼呢？她用智慧。

對不？她所強調的，就是智慧。

由是，現在我們所誕生的，為何最接近所羅門呢？

我們皆知道是所羅門建殿的，對不？

原因，就是飛馬和雅典娜之間的關係。

但這也是我們所講的這個區域的神話，背後的故事，明白嗎？

箇中，其實有很多這樣的故事，所以全世界看這些神話時，各有不同。

有些人，純以基督教角度去看時，覺得他們是人物化，是人類來的。

只不過是擁有神位格的人而已，所以非常邪異，又犯姦淫，又有很多不同的罪。

但問題是，其他人去看，卻把它當作星座來看，又會覺得非常中性。

但現在我們卻發現，其實由始至終，都是神安置下來的預言。
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然而，為何要這樣安置呢？

你有否想過？為何要這樣安置呢？因為，要使全世界的人知道。

你有沒有留意，現在開始我們所知道的東西，已經是全世界的人，也開始知道了。

之前很多神所給的共同信息，只是很少部份的人知道。

意即，我們不給相片你看，你也不會知道曾經有這種級數的金字塔；

我們不給相片你看，你也不會知道曾經這個地方，有七姊妹星不同的建築物。
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但是當我們開始看這些星座，並且解通它們時，這些東西全世界也知道的。

何解？非常明顯，到最後萬民要流歸錫安的日子，將要臨到了。
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因為我們慢慢已經尋找到，關於方尖碑絕對的解讀方法。

我們解通了整個人類歷史，並且，我們是建基於一件事，

首先，要建基了自己的身份，我們才能解通這裡。

如果你將這個身份建基於其他人身上，就完全不用去解讀了，你完全不能夠說甚麼。

但，我們為何能夠推論到現在呢？

因為我們慢慢推論了我們的身份，再用我們的身份，看回現在香港的星圖，

然後，一直解讀下去而已。

那麼，現在你就會全然明白，

為何整個故事會複製在我出生的馬頭角道十三街了，

即為何會出現於我所出生的馬頭角道十三街。
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現在你便知道，為何那裡又會與獵戶座星雲有關。

為何那裡是十三街？因為除了十三街，還有一位日華，我就是第十四個了，對不？

所以全部都明白了，對不？

為何神印證我們的時候，常常把我們與這些眾人都談論的 Freemason符號，

又或外邦人的神話連在一起？
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其實，我們所講述的外邦人的神話，根本不是他們發明的，

包括天上的星宿，也非他們所造，

是神創造的，並且安置成為地上的文化之一，那是全世界所有人的共通語言。

當然，我們所講的音樂是共通語言，但其實，星圖也是共通語言。

相對地，除了這個星圖是共通語言外，其實歷史也是共通語言。

亦即是說，你可以各自有不同的說法，甚至讀音也可以不同。

可是，歷史就已是印（print）了在歷史上，印在我們現在的地球上。

所以，現時我們解通的事，你是不能推翻！

因為，我所說的就是歷史，我所說的 exactly（確實）已發生。

只是，現時把事情貼上時，你發覺真的沒法子，世上亦沒有任何人，

可以把所有星圖一次過解通，是沒有人能串連起來。
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因為，任何一部份的星圖，到現時每個人也「撓頭」（困惑不已）。

只是談及埃及的獵戶座星圖，你去看看神話所寫的，你看看吧！

怎樣解釋呢？單是那部份，你也不明所以。

而現在，我卻能解通，不單是真有其事，有這些星圖、有這些故事，

更甚是地上的歷史，確切地對應那星圖對應的地面，正在發生這歷史。

可是，這歷史亦竟可追溯，不單是那地域上，

而是人類歷史六千年，一直到今天的我們身上。

為何神要這樣做呢？明顯地，當我們發現方尖碑這秘密時，

其實，伯利恆之星就開始發光了！
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原來我們就是這方尖碑，最後所誕生的 Horus！

熾焮回應：

「爸爸，我剛才想到一件頗有趣的事，

特別是，爸爸的生日剛過，大家也會稱讚為『麻麻誕』。

還有，早前爸爸曾解釋，原來聖誕節是指向小孩子的誕生。

所以，就會很明白為何錫安的我們，

是如此 care（重視）爸爸的生日，會覺得這日子是這麼 precious（寶貴）。

正正是因為我們覺得，這日子是神mark（標記）了，

是爸爸生日的日子，就是真命天子的出生日期，

其實，全世界也應該為到這一天去慶祝（celebrate）。

而錫安便預先成為一個典範，來 show（展示）給千禧年的人，

其實，也應該用此喜慶來紀念爸爸的生日。

我很深刻以前在 ICS（熾焮曾就讀的學校），即小學時，

其實每次的聖誕節，我們也會有個 chapel（教堂），

那就是所有班別，也會預先想好一套話劇，如何去 portray（扮演）主耶穌的一生。

我很記得小時候，是很期待（look forward to），

不單是對那一年老師想出不同的主意，來紀念主耶穌的出生，

英文就是 Nativity，就是主耶穌那聖誕故事的情節，

並且，我們很期待其他班別，又會預備了怎樣的故事呢？
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我們亦會很期待，他們又會怎樣慶祝，這一個大家公認的 Christmas（聖誕節），

是一個很開心、值得歡喜的日子，我們也會很期待不同人的慶祝方式。

到了今時今日，同樣看見爸爸的生日，不同的弟兄姊妹也有這份 joy（欣喜），

紀念爸爸的生日，也會用不同的方式記下，不單是你的出生，還有對這教會的帶領。

為何這生日的日子，在我們心中是如此重要（important）呢？

就會用上不同的方式演繹出來。

所以，爸爸剛才解構關於聖誕節，

不知道人們為何要紀念Horus 的出生，我對這點很深刻。」

日華牧師：

事實上，也是很有趣的，

從前，特別是在分享「2012信息」起，我也覺得是神怪級的。

因為，本來我每年生日，神也會送一份禮物給我，是很神怪的事。

可是，到了「2012信息」最神怪的事，就是漸漸地發現，

過去錫安存在的每一天，也值得記錄（record）下來。

事實上，經過多年後回看，差不多每一次特別的轉變，

在記錄上也是在一個特別的日子，很多時也是 9 月 23 日，

就如 Elenin 事件，竟正是 9 月 23 日，而當時我們並不知道是「923」這日子。
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後來，慢慢地發覺，這些日子更是出現共同信息，那就恐怖了！

何解呢？因為，許多時我們會認為，我們一些重要日子，

我們會把它記錄下來，認為它應該很重要，

但，這怎可能比神預期（expect）的日子重要呢？

譬如，我試舉一例，在我還未出生以先，

神已預期我於馬頭角道十三街出生，對不？

我們記錄了這件事，然而，這件事情是神所安排的。

顯然，在這件事發生之前，神早已預期它的發生。

錫安過往所做的每一件事，無論是建殿、修殿，甚至我們因 Elenin 事件而北上，
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時至今日，我們經歷的每一個日子，

如 1455 等，皆可看見每件事情，都有神的心意和印證。

既然有神的印證，即於事情未發生之前，神已預期那一天。

試想，這是多麼瘋狂！

我們自己負責記錄，已覺得很給面子，對不？

這等同你們用很多方法來記錄，記載和牢記日華牧師的生日，你已覺得很棒、很厲害。

試想，於事情還未發生之前，神已預期那一天，這才恐怖，對不？

尤其，神藉共同信息經已表明，

祂早已預期那一天，錫安會作此事，且分享這篇信息，對不？

「所以我印證你！我早已印證你！」

神預知我 60歲那年，是金牛年，正因祂已預期，所以才有「西奈半島星圖」。

嘩！你只是想想也覺得瘋狂！

那早在一萬多年前，神已預期了，

但祂要完成這個預期，並非在一萬多年前，而是在創造星宿時已預期。

並且，神創造「西奈半島星圖」，以及地球和西奈半島的形狀時，祂已經預期了，

正因如此，才能找到我們今天所見的事物。

我們看見的，並非一篇某年某月某日所寫的文章，

我們看見的，乃是地球的地貌，
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我們講述的是 12,000 年的人類歷史，是勞勞碌碌地完成的，看見嗎？

所以，我才能肯定地告訴你們，如 Horus（荷魯斯）等事情，

因為這不是我將事情誇大，而是那件事，根本就是如此偉大！

我亦不是刻意誇大，「神好像很重視這件事情！」

其實，神比你們想像中，更重視所有關於錫安的日期、日子，

包括我今年 60歲生日的金牛年。

由今年年頭開始，分享西奈半島星圖，直至我的生日，

無可推諉，這必定是講述今年，秦王星圖無疑是指向我今年的生日，對不？
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你試想想，我們的確找到箇中意義，但，這不是一篇文章，明白嗎？

若你找個人寫一篇幾萬字的文章，這已經很厲害。

那麼，神為你寫幾萬字，然後說是為了日華而寫，

這於今年已經很厲害，單單看感言，已讓你感動得淚流滿面，神為你寫幾萬字。

但你看看，我們講述的「西奈半島星圖」，那裡豈止幾萬字呢？

連我們所說的《聖經》，也是「西奈半島星圖」裡面的副產品。

整本《聖經》，都是「西奈半島星圖」完成時，所衍生的副產品，

就是給予今年的我，可想而知有多瘋狂？

當分享出來，而你真正面對現實時，你發覺這是人類不可面對的現實，

皆因，這個現實，實在太龐大、太偉大，

簡直就是，這些事件若不是發生在我身上，我也說不出口，你知道嗎？

因為這實在太龐大，龐大得太可疑，一個在歷史上僅僅存在 60 年的人，

神竟以此去印證我今年的歲數，這是很可怕的，完全是你無法想像。

我再強調，我們現在是記錄它，我們認為那件事，是值得被記錄，

記著，在事情還沒發生之前，神已預期這事情會發生。

神早已預期我 60歲的時候，然後，祂為我做那麼多事情。

感謝主！今年，我們以信仰的概念，貫通所有一直存疑的不解之謎，對不？

現在卻發現，那時我們感到奇怪的是，為何全球各地各處，都會對應天上星圖，

來興建地上的建築物？為何如此有趣？
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就連她們的國旗和名字，如墨西哥、澳洲等地方，

都能夠對應天上星圖的星座？多麼怪異！

現在，我們便知道了，原來，那根本記錄了信仰相關的事情。

現在便更加證明，於地球上，我們所相信的這位神，

與創造天上所有星座的那位神，是同一位神，一定是，

並且，地上所發生的歷史，都是為了讓誕生在地球的每個人，

在信仰上，能夠有一個機會認識祂。

當然，剛開始時是憑信心相信，但是，到了我們這裡，

我們真正的責任，就是負責解開全世界所有謎題，責任就是在大結局時，成為解畫的人。
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這種解畫，對於全世界的人來說，他們能夠聽到，已經是幸福，

不管他信與不信，至少他也知道誰是獨一真神，

任何地方發明的哲學家、思想家，發明了甚麼宗教也好，也絕不及這位神的偉大。

那種構思，以及於全地球和歷史上的構作，

然後，還埋下所有不解之謎的伏線，裡面更牽涉一群隱形的藍衣人等等。

現在，我們如同小說主角般，慢慢發現了自己的身份，

然後，在更正身份的過程中，讓我們看見，原來世界的事是這樣 unfold（被打開），

圍繞在我們身邊、我們的存在而揭開。

難怪，神要使用我們，成為接下來的 monument（紀念碑）。 

因為從我們的發掘過程，窮那些人的一生，也無法想像得到，

而最瘋狂的是，這是唯一的解法。

而在過程中，無怪乎，無論我們如何推論，Freemason必定是忠的，

並且，她們早於世界和歷史背後，成為幕後推手。

只不過，我們想不到，為何她們會推這些圖畫、神話出來，
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為何她們情有獨鍾地，將這些名字、人物，

貼在歷史裡的建築物、地名、州名、河流的名字，

而每一個地方，也有她們的獨特色彩？
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她們記載同一群人物，埃及、美國也亦然，卻又擁有其獨特的色彩。

現在我們明白，同一個故事於不同的地方，便要履行（fulfill）不同的工作（job），

所以，於不同的地方，一定會有少許不同，原因就是這樣。

她們要完成少許不同的事，所以，她們在香港的工作，與美國有少許不同；

在美國的工作，又與埃及不同，卻全都一脈相承。
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但是，原來那位主角，一直都是神眼中所看重的，藉聖殿便能解出，那就是信仰。

信仰就是整個人類歷史中，神看為最重要的脈絡。

因為我們的信仰達標，所以，我們能夠解通；

也因我們的信仰達標，所以，我們成了別人的榜樣。

環顧整個歷史，神都看重這事，

只有其他人，才看重成就，其他人才看重其他事情。

所以，他們才無法做到，如此，我們現在真的明白了。

資料員提問：

「日華牧師，如果按照這角度看的話，
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會否對最後三個節期 —— 吹角節、贖罪日和住棚節，有另外一個看法呢？」

日華牧師：

至少在日期的意義上，會有另外一個看法。

因為我最早期思考這件事時，因我一直沒有看 Alef & Tav 為主角，

意即，我所看的主角，不是跟主耶穌所看的一致。

因為主耶穌眼中的主角，乃是看自己為 Alef，祂看自己是整個計劃的起始者，

以及使將來結出眾多果子的第一粒種子，對不？祂是這樣看的。

但我的看法，卻常以為七個節期的主角就是主耶穌，但原來那個計劃本身才是主角。

所以最後三個節期，並不是按我以往所理解，以為是主耶穌回來迎接我們的節期。

以事件而言，這是正確的，但不應以這個角度去理解。 

最後三個節期，應該要由新婦親自 fulfill（滿足），

為要證明給全世界看，她就是那果子、那新婦，就是這樣。
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所以，我為何提及最後的日子，

因為，如果以 complete（完成）信仰的角度看的話，

那麼，發生在新婦身上的事情，才是最後三個節期所表達的真正意義，

就是她已經擁有資格進入至聖所，就是這樣了！

因為，如果說到要有資格進入至聖所的話，

那麼，主耶穌基督根本不需要等待至二千年後，才有資格進入，現在想起便恍然大悟了！

若仍舊強調能否進入，祂已經升天了，還要等到何時呢？祂已經在至聖所裡。

所以，最後三個節期，原來不是以主耶穌基督的角度出發；

因為若是以信仰的角度看這事，便應這樣理解，因為這是信仰的角度。
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如果以主耶穌基督的角度看的話，你大可以說祂做甚麼都可以！

但若以信仰的角度看，

沒錯，主耶穌基督並不需要等待至二千年後，才有資格進入至聖所，祂一直也能夠進去。

因為大祭司真的只能在每年指定的那一天，才可以進入至聖所。

如果我們強調「合資格才可以進入」的話，

那就是說，新婦終於可以進入至聖所了！

那一天，很大機會就是被提的那一天，即是贖罪日，

假設是今年的話，就是 9 月 15 日， 但這個機會微乎其微，

因為我們還有很多工作需要完成。

「大家聽完這幾篇信息，預備幾天後便進入至聖所吧！」

這絕對不可能。

只不過，現在我們可以重新標示，這三個節期代表的真正意義，

其實節期所針對的，就是新婦。

那時，我們之所以 ignore（忽略）這件事，

原因，如我所講，我將對主角的焦點，投放於主耶穌身上；

但如果轉回新婦身上，那便相當合理！

因為如我所言，住棚節根本是裝成一個婚禮，

無論是吹角節、贖罪日或住棚節，皆是裝成婚筵方式。

其實吹角節就是說，那個守夜的人提醒大家新郎來了，就是這樣。
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若是這樣，真的會有另一個全面性的理解方法，

當然，這需要慢慢消化，然後才可將它轉型。

但若是如此，因為節期永遠都是說 to the day（指定某天），

意即 exactly（準確地）於那一天發生。

所以，至少每一年的住棚節，我們都要提高警覺，

因為很大機會，我們將會在住棚節那天被提！
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我豈不是曾經說過，那就是，新婦一定會知道自己何時被提，還記得嗎？

我說到了某一年，我們便會知道自己何時被提，

但我以為是以另一種方法得知，對不？

試想，若然我們知道哪一年將會被提，

以現時來說，如果我們知道將於哪一年被提，

換言之，我們會知道是何年、何月、何日，

因我們只需看那一年的住棚節和贖罪日，便可知道日期，明白嗎？

原來，現在是用這個方法，多恐怖！

怪不得新婦會知道自己於何時被提呢！

因為，節期一直也是講述這件事。

不過，我們一直以為主耶穌回來的日期是代表某些意思，或是代表年份等等。

然而，若以逾越節計算的話，

《但以理書》準確記載了，主耶穌於哪一年釘十字架，

而逾越節更準確指出是哪一年、哪一天，對不？
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所以，關於年、月、日，新婦最終也會知道，

即是知道自己會於何年、何月、何日被提。

因為新婦應該最早知道自己結婚的日子，每個新婦也是，

至少除了新郎之外，新婦一定會知道自己於哪日結婚，

因為神也要她知道，讓她作出預備，對不？

所以，可能藉著今次的解法，我們甚至會知道那個日期。

後來，真的發生了！

屆時，每個人都會震驚，全世界都知道，因為連日期也預測了！

當然，我們未必能指定說出是哪一年，

但至少可以預算，可能是今年，也可能是明年！

但到了我們真正被提的時候，剛好是那年、那月、那日的話，

全球皆要震驚，屆時，全球也真的要悔改了！

最後，我想每一人也宣告三次︰「我會儆醒跟從神的最後步伐！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！

好！最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！感謝主！

～完～
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